
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 19.10.2009

Top 8 Anfragen, Informationen und Sonstiges

Frau Huschke spricht die Haushaltsplanung für das Jahr 2010 an und das darin nicht 
vergessen werden darf, Mittel für die Blumenpyramiden einzuplanen. Auch wäre die 
Pflanzung von Rosen in der Rasenfläche des Kreisverkehrs am Bahnhof ein Beitrag 
zur Verschönerung. 
Herr Nordengrün informiert über den Beginn restlicher Baumpflegearbeiten, ab dem 
9.11.2009.

Weiterhin begibt sich der Ausschuss noch vor Beendigung der Besichtigungen zur 
Gartenanlage Am Langen Stein, wo der Bauhof derzeit die angrenzende Ahornhecke 
einkürzt. Der Vorsitzende des Gartenvereins hielt sich zufällig am Radweg auf und 
erläuterte, dass er für den Heckenschnitt in der Gartenanlage Hilfe vom Bauhof ge-
brauchen könnte. Herr Neumann und Uhle bemängeln den Heckenschnitt und ge-
ben den Hinweis, dass der Schnitt bei den Gehölzen tiefer angesetzt werden muss.
Dieses hat der Bauhof gleich am nächsten Tag erledigt.

Der Vorsitzende beendet gegen 17.50 Uhr die 2. Sitzung des Umweltausschusses.
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